

## SAINTE-ANNE DE BEAUPRÉ

26 JUILLET

**L**A grande thaumaturge de Beupré doit être contente de ses enfants qui sont accourus nombreux le jour de sa fête pour chanter ses louanges, la remercier des faveurs déjà obtenues et lui en demander de nouvelles.

On ne se rappelle pas avoir vu foule pareille depuis longtemps. Fait remarquable, il y avait à Ste-Anne, cette année, des représentants, prêtres et laïques, de toutes les provinces du Canada et de 25 états de la république voisine. On estime à plus de 10,000 les pèlerins qui sont venus s'agenouiller sur les dalles du sanctuaire. Plus d'un millier—la plupart venant des Etats-Unis, quelques-uns du Texas et des autres états du sud — étaient là depuis plus d'une semaine. Ils étaient venus assister à la neuveaine préparatoire à la fête de Ste Anne. De ce nombre étaient plusieurs prêtres et un évêque, S. G. Mgr O'Reilly, évêque de Lincoln, Nebraska. Ce distingué prélat a admiré avec quelle piété et avec quelle foi les foules accourent au sanctuaire de l'aïeule de Jésus. Ce spectacle touchant l'a profondément ému et il a déclaré à maintes reprises n'avoir jamais rien vu d'aussi beau.

Pendant la neuveaine préparatoire à la fête de Ste Anne, 414 messes ont été dites au sanctuaire de la Grande Thaumaturge et plus de 14,500 communions ont été distribuées. Le jour de la fête, 124 messes ont été dites et plus de 7,000 communions ont été distribuées.

Les pèlerins étaient si nombreux, que dans la nuit de dimanche à lundi, les Pères ont jugé bon de laisser la Basilique ouverte afin que ceux qui n'avaient pas de place dans les hôtelleries et les maisons privées pus-